



Una de las páginas de "Sin miedo a decir te quiero", el cuarto libro de la colección Violeta.

Un libro de sentimientos, lectura recomendada

La viguesa Creutz llega al mercado nacional con su cuarta publicación

A. BAENA. VIGO
abaena@atlantico.net

■ Hicieron falta más de dos años y cuatro libros en el mercado para que la editorial viguesa Creutz lograra distribuidor que le permitiera aventurarse a nivel nacional. "La firma lleva funcionando diez años con ediciones para Citröen, pero teníamos muchas ganas de introducirnos en el mundo de la literatura infantil", confiesa Teresa Zatarain, autora de los textos.

Su última publicación "Sin miedo a decir te quiero" acaba de salir de imprenta y ya está en librerías de toda España (menos en Cataluña, a donde llegará en enero), en las bibliotecas de treinta colegios de Vigo, al tiempo que es lectura recomendada para esta Navidad en el CEIP de Bue y en el Emilia Pardo Bazán (O Chouzo) de Vigo. Para el sello editorial, el apoyo de los colegios es fundamental, tal y como reconoce Zatarain: "La comunidad educativa siempre hacen un valoración completa, nos aconsejan y orientan". El cuento habla de los sentimientos y la importancia de asumirlos.

A Teresa la acompaña su hermana María, responsable de la ilustración del cuento. "Por Navidad creábamos nuestro propio cuento para los niños de la familia; ahora hicimos realidad algo que llevamos ensayando desde hace años". Sin embargo, para lograr estar presente en los escaparates de las ciudades españolas fueron necesarios muchos ensayos. La colección Vio-

"ESCRIBO LO QUE ME HUBIESE GUSTADO CONTAR A MIS HIJOS"

Teresa Zatarain (Santander, 1965) es periodista de profesión. Escribió los cuatro títulos de la colección Violeta. "Son cuentos con un hilo narrativo que tienen la intención de enseñar, es prosa, aunque los textos rimen". Asegura que cuando escribe, piensa en la historia que le hubiese gustado contar a sus hijos, "está basado en mis propias vivencias". Como editora quiere apostar por la poesía infantil: "Es un género que me encanta y creo que hay que apoyarlo como el peldaño más elevado de la belleza en la expresión literaria".



Teresa Zatarain, autora y editora.

leta; que se cierra con este título, cuenta con tres libros más: "Y dejó escapar sus ojos", "Tú serás mi flor" y "Bajo un tejado nevado, en Navidad". Todos están orientados hacia una educación en la igualdad y en estimular la autoestima da los niños.

Atrás quedan dos años complicados con visitas a la Feria del libro infantil de Bolonia para conocer el sector y muchos kilómetros para llevar las primeras publicaciones personalmente a las librerías. La suerte cambió para la editorial viguesa: "Después de mucha lucha conseguimos vencer la desconfian-

za y nos hicimos con un distribuidor para el norte de la península, casi inmediatamente apareció otro para el resto de territorio nacional; estamos muy contentos porque, aunque por ahora no ganamos nada, parece que esto empieza a arrancar".

Para el año que viene Creutz tiene proyectos más ambiciosos. Van a trabajar con autores ya consagrados: Antonio García Teixeira que firmará un poemario sobre el mar, ilustrado por Xosé Cobas (Premio Nacional de Ilustración) y Juan Carlos Martín Ramos, también con poesía. ■